

# Neunkirchner Integrations- gespräche

**Mittwoch**  
**19. Oktober**  
**2016**  
**19 Uhr**

**Kleiner  
Arbeiter-  
kammersaal**

Würflacherstraße 1  
2620 Neunkirchen

**Fawzia Al-Rawi**  
Haus des Friedens,  
Islamwissen-  
schafterin

**Nour Khelifi**  
Journalistin

**Rami Ali**  
Ägyptisch-Österrei-  
chische Jugend

**Cengiz Duran**  
Alevitische Glau-  
bensgemeinschaft  
in Österreich

**Moderation**  
**Can Gülcü**  
Kulturschaffender  
Lehrbeauftragter,  
Universität Graz

**Freier Eintritt  
& Buffet**

**Muslime im Dialog:**  
Was Sie schon immer über  
den Islam wissen wollten ...

Alle Informationen unter [www.zusammenreden.net](http://www.zusammenreden.net)

# Was Sie schon immer über den Islam wissen wollten ...

Mittwoch,  
19. Oktober 2016, 19 Uhr



**Moderation**  
**Can Gülcü**  
Kulturschaffender,  
Lehrbeauftragter  
Universität Graz

**Wie sieht der Lebensalltag von Muslimen aus?** Oft wird in den Medien suggeriert, dass Glaubenspraxis und Glauben der Muslime nicht kompatibel mit den Denksystemen einer „aufgeklärten westlichen Gesellschaft“ sei. Doch stimmt dies wirklich? Welche markanten Unterschiede sind zwischen beiden Lebensweisen festzumachen und welche Gemeinsamkeiten gibt es? Welche Faktoren bestimmen denn einen „muslimisch geprägten“ Alltag und kann man das überhaupt so pauschal benennen? **Diskutieren Sie mit uns darüber!**

## ReferentInnen



**Fawzia Al-Rawi**  
Haus des Friedens,  
Islamwissenschaftlerin

**Nour Khelifi**  
Journalistin

**Rami Ali**  
Ägyptisch-Österreichische  
Jugend (AEOEJ)

**Cengiz Duran**  
Bundessekretär der Alevitischen  
Glaubensgemeinschaft in  
Österreich (ALEVI)

**Kleiner Arbeiterkammersaal**  
Würflacherstraße 1, 2620 Neunkirchen

**Freier Eintritt  
& Buffet**

Das Caritas-Projekt „**ZusammenReden**“ schafft seit 2009 Begegnungsräume, die den Dialog zwischen verschiedenen Bevölkerungsgruppen ermöglichen und Integration auf lokaler Ebene fördern. Das Projekt verfolgt einen Ansatz des Miteinanders und sieht Partizipation als wesentlichen Bestandteil kommunaler Gemeinwesenarbeit.

Die Integrationsgespräche richten sich in Form von öffentlichen Diskussionsveranstaltungen an alle Personen, die innerhalb einer Gemeinde zusammenleben bzw. an jede/n, die/der am Themengebiet Integration interessiert ist, sich informieren, mitdiskutieren und an der gemeinsamen Gestaltung des Zusammenlebens beteiligen möchte.

Die Integrationsgespräche in Neunkirchen werden von der Caritas Wien (Einrichtung Missing Link) in Kooperation mit der Stadtgemeinde Neunkirchen veranstaltet und vom Land Niederösterreich gefördert.

**Nähere Informationen & Kontakt unter** [www.zusammenreden.net](http://www.zusammenreden.net)